

ました。 年生の子どもたち45名が参加し 庁舎と水戸市森林公園を見学し てきました。市内の小学1~4 8月1日に、茨城県警察本部

ました。子どもたちには、驚き 滞が緩和するよう、信号機を操 の連続のようでした。 作していることも教えてもらい ならないよう、また少しでも渋 がカメラに映し出され、渋滞に センターでは、道路の混雑状況 教えてもらいました。交通管制 連絡したりしていることなどを 速に対応できるよう各警察署に ながることや、事件・事故に迅 かけるすべての通報がここにつ た。通信指令室には、県内から 次第に熱心に耳を傾けていまし は緊張していた子どもたちも 警察本部に到着すると、初め

ミヤマカミキリやニホンアカガ 園に移し、自然観察と工作を行 の前をオニヤンマが飛び交い、 いました。公園内の森では、目 その後、場所を水戸市森林公

> 作った工作とにこにこの笑顔を ん観察することができました。 エルなど珍しい生き物をたくさ お土産として持ち帰ることがで 迎えに来てくれた家族に

きました。

## H

程

谷和原庁舎

茨城県警察本部

・本部内見学

水戸市森林公園 ・お昼・自由時間 自然観察・工作

谷和原庁舎 到着 たちは、学校・学年の垣根を越え、友だちの輪を な体験にチャレンジしています。参加した子ども

市内の小・中学校から参加者を募り、さまざま

広げていました。